

BIG ISSUE

Bank Sampah Biru The View Serpong Jaya Diresmikan Kabid Persampahan DLH Tangsel

Suhendi - TANGSEL.BIGISSUE.ID

Jun 4, 2022 - 08:36



Tangsel - Semakin antusiasnya masyarakat Kota Tangsel akan pengenalan dengan bank sampah, kemudian memilah sampah menjadi keunikan tersendiri bagi peserta anggota bank sampah dalam kebersihan untuk lingkungan dan juga untuk Tangsel bersih, nyaman, indah dan asri dalam menyongsong Kota Tangsel sebagai kota Adipura. Kelurahan Buaran, Rabu, (01/06/22).

Nadia Ilma Nurwulanti pengurus Bank Sampah Biru (Bersih Indah Rapi Daur Ulang) The View Serpong Jaya menyampaikan, hari ini kami melakukan kegiatan dalam Rangka Halal Bi Halal dan pengenalan warga baru Komplek The View dan sekaligus Peresmian Bank Sampah Biru The View Serpong Jaya”.

Hadir dalam acara tersebut Kabid Persampahan DLH Tangsel, Rastra Yudhatama, S.STP, Lurah Buaran Linda Hermawati, Pengurus RT/RW dan warga baru yang menempati Komplek The View Serpong Jaya.

Pengurus bank sampah Biru The View Nadia mengatakan, acara diawali dengan olahraga senam pagi, kemudian dilanjutkan dengan perkenalan warga baru yang berada di Komplek The View, pengurus RT/RW dan jajarannya, kemudian dilanjutkan dengan peresmian Bank Sampah Biru The View, secara Simbolis, dengan pembagian buku tabungan kepada peserta anggota Bank Sampah Biru The View, DLH Kota Tangsel juga memberikan timbangan gantung dan gawangan untuk penimbangan Bank Sampah,"imbuh Nadia.

Nadia Ilma Nurwulanti Ketua Pengurus Bank Sampah Biru The View menambahkan, semoga dengan adanya Bank Sampah Biru (Bersih Indah Rapi Daur Ulang) The View ini masyarakat sekitar, khususnya warga Cluster The View bisa lebih peka lagi terhadap pengelolaan sampah rumah tangga dan sedikit bisa membantu menyelamatkan Bumi kita tercinta dan semoga bisa menjadi inspirasi untuk masyarakat banyak,"ujarnya.

Ditempat yang sama Lurah Buaran Hermawati menyampaikan, kami sangat meyambut baik dan mengapresiasi atas kegiatan peresmian Bank Sampah Biru The View, semoga hal ini terus dapat kita lakukan dengan baik dan selalu menjaga kebersihan lingkungan kita.

Kebersihan di lingkungan itu dimulai dari rumah kita sendiri, seperti memilah sampah dan memisahkan anorganik dan organik, apabila sampah kita sendiri sudah dikumpulkan tidak membuangnya sembarangan, maka budaya cinta kepada lingkungan pun akan menyertai, seperti motto untuk kita sendiri bahwa sampahku adalah tanggung jawabku,"ucap Lurah Buaran.

Ketua RT diwilayah The View Serpong Jaya Abdul Khaliq Brutu mengatakan, bahwa ini merupakan wujud nyata bahwa kita tetap peduli dengan kebersihan di lingkungan Komplek The View ini, dan jangan kita biarkan sampah-sampah dikomplek ini tidak memiliki nilai ekonomi, sampah yang ada dirumah kita masing-masing jangan dibuang begitu saja.

Syukur Alhamdulillah bahwa dikomplek kita ini sudah berdiri Bank Sampah Biru The View semoga dengan hadirnya Bank Sampah Biru The View bisa bermanfaat banyak untuk lingkungan serta bermanfaat untuk kita semua,"ujarnya.

Ditempat yang sama Kabid Persampahan DLH Tangsel, Rastra Yudhatama, S.STP mengatakan, bahwa program Bank Sampah itu tertuang dalam Kemen LHK Nomor : 14 tahun 2021 tentang pengolahan sampah melalui program Bank Sampah, dan untuk di Kota Tangsel diatur dalam Perda nomor : 13 tahun 2019 tata kelola sampah.

Dengan dibentuknya Bank Sampah Biru The View di Kelurahan Buaran, Kecamatan Serpong ini, saya sangat mengapresiasi, kerjasama para kaum Ibu - ibu yang telah sukarela membentuk Bank Sampah di wilayah The View ini.

Lanjutnya, sampah itu merupakan tanggung jawab kita bersama dengan kata lain sampahku adalah tanggung jawabku, begitu juga dengan Komplek The View ini sampah Komplek The View ini tanggung jawab The View juga.

Kami menghimbau, selain bank sampah kita perlu juga lakukan aksi nyata diantaranya dengan menanam pohon dan mengurangi penggunaan kantong plastik, mengajak semua penggiat bank sampah untuk peduli "Sampahku Tanggung Jawabku,"pungkas Kabid Persampahan DLH Tangsel. (Hendi)